

ハーモニー



福山市立長浜小学校
3年学級通信 No.10
令和4年5月23日

理科でお世話頑張っています！

今、理科では、ホウセンカやチョウを育てています。ホウセンカは、種から植えました。植えた次の日から、水やりを頑張っています。毎日ホウセンカの成長をととても嬉しそうに報告をしてくれています。このままお世話を続けていってほしいと思います。花が咲くのが楽しみです。



キャベツの中から見つけたモンシロチョウの幼虫がどんどんチョウになっていっています。虫かごの中で、跳べるまで見守った後、みんなで外にかえしてあげました。



もっと知りたい、友だちのこと

国語科の学習で「もっと知りたい、友だちのこと」をしました。友だちに知らせたいことを決め、みんなに伝えた後、質問タイムを取り、「いつ・なぜ・どうして」など話を聞いて、疑問に思ったことを発表しました。友だちのことを知って、より友だちのよさに気付くことができました。日頃から言葉遣いに気をつけて、コミュニケーションを取れるようになっていきたいですね。

国語でわたしは、発表をしました。楽しかったです。わたしは、国語で書いたり、発表したりすることが一番大好きです。
(今村 きらら)

みんなの好きなものや生き物が知れて楽しかったです。これからも友だちのいろいろなことを、知りたいです。
(藤田 ゆい)

今日は、国語をしました。楽しかったです。りゆうは、友だちのことがいっぱい分かってうれしかったからです。もう1つあります。みんなの1番好きな〇〇が分かったことです。また、したいです。
(山口 はるき)

